

Grußwort 2025 für den Messe-Guide zur „ABI Zukunft Pforzheim – Die Informationsmesse für die Zeit nach dem ABI!“ von Oberbürgermeister und Schirmherr Peter Boch

Zum zweiten Mal öffnet die „ABI Zukunft“ im Eissportzentrum Pforzheim ihre Pforten, wovon ich mich sehr freue.

Erneut bietet sie ihren Besucherinnen und Besuchern die Gelegenheit sich bei namhaften Firmen, Schulen und Hochschulen über die verschiedensten Studienangebote und Ausbildungsberufe zu informieren.

Zahlreiche regionale und überregionale Ausstellende bieten Einblicke in das Berufsleben oder ins Studium und beraten über die vielfältigen Möglichkeiten, die sich einem nach Beendigung der Schule eröffnen. Bei der „ABI Zukunft“ werden wichtige Kontakte geknüpft. Es begegnen sich Schülerinnen und Schüler, potenzielle Bewerberinnen und Bewerber mit Ausbildungsbetrieben, Studienanbieter, Arbeitgeberinnen und Arbeitgeber.

Als Schirmherr bedanke ich mich bei allen Ausstellern für das großartige Angebot und beim Veranstalter für dieses tolle Messeformat in unserer Stadt. Alle Messebesucherinnen und Besucher möchte ich ermutigen, mit den Ausstellern ins Gespräch zu gehen, Fragen zu stellen und neugierig zu sein. Allen Suchenden, wünsche ich, dass Sie eine für Sie passende Ausbildungsstelle in einem spannenden Ausbildungsberuf oder einen interessanten Studienplatz finden.

Zum Start in Ihr künftiges Studien- oder Berufsleben wünsche ich Ihnen alles Gute und bei der Gestaltung Ihrer Zukunft viel Erfolg.

Peter Boch  
Oberbürgermeister